



**STUDI PENERAPAN AKUNTANSI ZAKAT PADA LEMBAGA
AMIL STUDI KASUS LEMBAGA AMIL ZAKAT YAYASAN
DANA SOSIAL AL FALAH (YDSF) SURABAYA**

***STUDI OF ZAKAT ACCOUNTING IMPLEMENTATION AT AMIL
ZAKAT INSTITUTION CASE STUDI OF LAZ YDSF SURABAYA***

SKRIPSI

diajukan guna melengkapi tugas akhir dan memenuhi syarat-syarat
untuk menyelesaikan Program Studi Akuntansi (S1)
dan mencapai gelar Sarjana Ekonomi

Oleh:

CHOIRUL BARIYAH
NIM. 050810391171

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS JEMBER
2010**

PERSEMBAHAN

Kosentrasi Ekonomi Syariah dan UKM KSEI Fakultas Ekonomi UNEJ yang akan terbentuk...

MOTTO

Dirikanlah shalat dan tunaikanlah zakat dan ruku'lah bersama dengan orang-orang yang ruku.

(Terjemahan Surat Al Baqarah Ayat 43)

Ambilah zakat dari sebagian harta mereka, dengan zakat itu kamu membersihkan dan mensucikan mereka dan do'akanlah mereka karena sesungguhnya do'amu dapat memberikan ketenangan bagi mereka. Dan Allah Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui.

(Terjemahan Surat At taubah Ayat 103)

Dan Laksanakanlah shalat, tunaikanlah zakat, dan taatlah kepada Rasul (Muhammad), agar kamu diberi rahmat.

(Terjemahan Surat An nur Ayat 56)

Sesungguhnya Allah mewajibkan (zakat) atas orang-orang kaya dari umat Islam pada harta mereka dengan batas sesuai kecukupan fuqoro diantara mereka. Orang-orang fakir tidak akan kekurangan pada saat mereka lapar atau tidak berbaju kecuali karena ulah orang-orang kaya diantar mereka. Ingatlah bahwa Allah akan menghisab mereka dengan keras dan mengadzab mereka dengan pedih.

(Hadits diriwayatkan oleh Ath-Thabrani dari Ali ra)

Maka nikmat Tuhanmu yang manakah yang kamu dustakan?

(Terjemahan Surat Ar rahman Ayat 13)

Orang yang sukses adalah orang yang bermanfaat bagi orang lain.

(irul)

PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : CHOIRUL BARIYAH

NIM : 050810391171

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang berjudul “**Studi Penerapan Akuntansi Zakat pada Lembaga Amil Zakat Studi Kasus Lembaga Amil Zakat Yayasan Dana Sosial Al Falah (YDSF) Surabaya**” adalah benar-benar hasil karya sendiri, kecuali jika disebutkan sumbernya dan belum pernah diajukan pada institusi manapun, serta bukan karya jiplakan. Saya bertanggung jawab atas keabsahan dan kebenaran isinya sesuai dengan sikap ilmiah yang harus dijunjung tinggi.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, tanpa adanya tekanan dan paksaan dari pihak manapun serta bersedia mendapat sanksi akademik jika ternyata di kemudian hari pernyataan ini tidak benar.

Jember, 01 Februari 2010

Yang menyatakan,

CHOIRUL BARIYAH

NIM. 050810391171

SKRIPSI

**STUDI PENERAPAN AKUNTANSI ZAKAT PADA LEMBAGA AMIL
STUDI KASUS LAZ YAYASAN DANA SOSIAL AL FALAH (YDSF)
SURABAYA**

Oleh

**CHOIRUL BARIYAH
NIM. 050810391171**

Pembimbing

Dosen Pembimbing Utama : Drs. Wasito, M.si, Ak
Dosen Pembimbing Anggota : Indah Purnamawati, SE, M.Si, Ak

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Judul Skripsi : STUDI PENERAPAN AKUNTANSI ZAKAT PADA
LEMBAGA AMIL STUDI KASUS LAZ YAYASAN
DANA SOSIAL AL FALAH (YDSF) SURABAYA
Nama : Choirul Bariyah
NIM : 050810391171
Jurusan : Akuntansi

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Drs. Wasito, M.si, Ak
NIP. 19600103 199103 1 001

Indah Purnamawati, SE,M.Si, Ak
NIP. 19691011 199702 2 001

Mengetahui
Ketua Jurusan Akuntansi,

Dr. Alwan Sri Kustono, SE, M.Si, Ak
NIP. 19720416 200112 1 001

Tanggal Persetujuan : 27 Januari 2010

JUDUL SKRIPSI

**STUDI PENERAPAN AKUNTANSI ZAKAT PADA LEMBAGA AMIL
ZAKAT
STUDI KASUS LAZ YAYASAN DANA SOSIAL AL FALAH (YDSF)
SURABAYA**

Yang dipersiapkan dan disusun oleh :

Nama : Choirul Bariyah
NIM : 050810391171
Jurusan : Akuntansi

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji pada tanggal :

12 April 2010

Dan dinyatakan telah memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan guna memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Susunan Tim Penguji:

Ketua : Nining Ika W, S.E., M.Sc., Ak :
NIP. 19830624 200604 2 001
Sekretaris : Drs. Wasito, M.Si., Ak :
NIP. 19600103 199103 1 001
Anggota : Indah Purnamawati, S.E., M.Si., Ak :
NIP. 19691011 199702 2 001



Mengetahui
Universitas Jember
Fakultas Ekonomi
Dekan,

Prof. Dr. H. Moh. Saleh, M.Sc.
NIP. 19560831 198403 1 002

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim.

Puji syukur hanya untuk Allah SWT yang telah melimpahkan karunia, taufiq, rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi ini dapat disusun dan diselesaikan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya.

Dengan selesainya skripsi ini, penulis sepenuhnya mengakui dan menyadari bahwa upaya, doa serta dukungan, arahan, dan bimbingan dari keluarga maupun dosen pembimbing serta pihak-pihak lainnya sehingga skripsi ini dapat selesai sesuai dengan yang direncanakan, meskipun penulis sadar bahwa tanggung jawab skripsi ini ada pada penulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan sepenuh hati yang ikhlas penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

1. Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Jember, Bapak Prof. Dr. H. Moch. Sholeh, M.sc, atas kesempatan yang diberikan kepada penulis menjadi mahasiswa Akuntansi Non Reguler Fakultas Ekonomi Universitas Jember.
2. Bapak Dr. Alwan Sri Kustono, SE, M.Si, Ak dan Bapak Agung Budi Sulistiyo, SE, M.Si, Ak., selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Akuntansi Reguler, atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan selama menempuh studi.
3. Bapak Drs. Wasito, M.Si, Ak. selaku Dosen Pembimbing I. Kompetensi, pengalaman, dan kecermatan beliau sebagai akuntan telah senantiasa mengarahkan, serta saran yang konstruktif dalam penyempurnaan skripsi ini.
4. Ibu Indah Purnamawati, SE, M.Si, Ak, selaku Dosen Pembimbing II. yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membantu dan membimbing penulis hingga akhir penyusunan skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas Jember khususnya pada jurusan S-1 Akuntansi.
6. Pimpinan dan para karyawan administrasi Fakultas Ekonomi sekaligus para karyawan Lemlit Universitas yang dengan tulus membantu kelancaran proses penelitian sehingga sangat memperlancar proses penyelesaian skripsi.
7. Pak affi, Mba Asri dan Mba Ribut yang selalu memberikan dorongan dan semangat serta memberi ijin untuk mengadakan penelitian di Kantor YDSF Surabaya sehingga dapat menyelesaikan penelitian dengan lancar.
8. Mba Intan yang memberi majalah YDSF yang terbaru di Kantor YDSF Jember.
9. Bapak Masturi dan Ibu Sutini, kedua orang tua saya yang telah memberikan dorongan dan doanya demi terselesaikannya skripsi ini.
10. Ikhwahfillah di **BASTILING; Berilmu, Berakhlak, Berprestasi!!! Alhamdulillah Sukses Luar Biasa!!!** Ada ketum Duhri Ali Akbar (Cak Rie) Jazakallah☺ Jadilah qiyadah yang nasehatnya, tuturnya, motivasi dan smagadhnya selalu dirindukan para Jundinya [sukses dakwah, akademis dan bisnisnya yaa..jangan rihlah ja yaa...], Novan Yudhistira, Rendik Setiawan dan Jarot Sasmito [Kemana aja kalian, kog hilang dari peredaran??? Keep ukhuwah dan Istiqomah..☺], Bidang KSEI; Darsono La Tahzan, Cahya Kurniawan, Widia Rahayu Salsabila, Anggia Arifani, Kharisma Nurul Firdaus W [smangadh mencetak EKONOM RABBANI..☺. Yakinlah Ekonomi Islam kan Jaya!!!], Bidang SDI; Rahmat Choirudin, Thoriq Fahrezi, Beyb_Smart Muslimah, Fatimatuz Zahra, Nafila [”Kaderisasi bukanlah segala-galanya, tapi tanpa kaderisasi kita tidak bisa meraih segala-galanya”], Bidang Kemuslimahan; Riska Dwi Ayuningtyas, Rizka Rosita Sari, Ulviana, Fitriani Ceria termasuk ane juga yaa...:P [”Di balik seorang pahlawan besar, selalu ada seorang perempuan agung (ibu)” Ayo Muslimah BANGKIT! ALLAHUAKBAR!!!], Bidang Sosial Dakwah; Arif Nindi Arlisa, Maulana, Yudi Mutawakil (Barrakallah akh, udah meraih Juara 1 Mawapres FE, smoga berlanjut sampe Nasional...amin), Nur Fatimah, Khoirotun Nisak [”Serulah (manusia) kepada jalan Tuhanmu dengan

hikmah dan pelajaran yang baik dan bantalah mereka dengan cara yang baik.” (QS. An Nahl : 125)], truss siapa lagi yaaa...oh ya,, pendekor profesional Wajihah se UNEJ; Rival Andika Pratama [Karya anta semoga dapat memperindah di JannahNya, amin..], Danu [Keep Istiqomah akhi!!!]..dan yang belum disebutin afwan yeee sengaja..eh ndak sengaja kog...P Buat semua Jazakumullah Khairan Katsir..Semoga kita semua bertemu di JannahNya..amin..[^0^]

Oya, buat ikhwahfillah Bastiling angkatan 2005; Dina Amalia, Vani, Ari Sita Nastiti, Desi Heriani, Nindhika P, Sunaryo, Alim S. Fuad [Keep Istiqomah dan Sukses selalu buat kalian☺], De Irman Setiawan [mm..kapan lulus??? Sukses adalah milik SAYA!!!]..

Oya, buat Alumni Bastiling [Jazzakumullah, afwan njih sering merepotkan,hee..]

....Ya Allah, sesungguhnya Engkau mengetahui hati-hati ini berhimpun dalam cinta pada-Mu, telah berjumpa dalam taat pada-Mu, telah bersatu dalam dakwah pada-Mu, telah berpadu dalam membela syariat-Mu, Teguhkanlah, ya Allah, ikantannya. Kekalkanlah cinta kasinya. Tunjukilah jalan-jalannya. Penuhilah hati-hati tersebut dengan cahaya-Mu yang tidak pernah hilang. Lapangkanlah dada-dana kami dengan kelimpahan iman kepada-Mu dan indahnya bertawakkal kepada-Mu. Hidupkanlah hati ini dengan ma’rifat kepada-Mu. Matikanlah ia dalam syahid di jalan-Mu. Engkaulah sebaik-baik pelindung dan sebaik-baik penolong...

11. Ikhwahfillah FoSSEI Regional Jatim 2009; R. Anggi Ahmad Hakim, Hurriyatul Mazizah, Rahma Hs, Fitriingsih Amalo, Rendik Setiawan, Rahmat, Yudha, Linda Wulan P., Ria Anita Widarti [Jazakumullah Khairan Katsir..”Merajut Ukhuwah dalam Dakwah Bernuansa Ilmiah”]
12. Ikhwahfillah di FSUKI 2009; Abdul Mukhlis Ritonga, Yugo Fajar, Voni Sabrina Salsabila, Ignas Subkhi, Dian Wahyu Permadi, Anees Rohmat Salsabila, Sakinah, Sayuti, Nenx Ella (h02..qt akan hidup di Semarang yaaa...), Harum PS (Yuks qt keliling duniaaa..tapi ente lulus dlu yaa..☺.), Dewi, Irma, Novan Yudhistira,

Huda, Khusnul, Nurinda Yokantina. [Jazakumullah Khairan Katsir...semoga sukses selalu berpihak pada kita semua...amin..]

13. Ikhwafillah di KAMMI komsat Mitra dan sekarang KAMMI komsat UNEJ, Semoga Allah menguatkan ukhuwah kita dalam indahnya ukhuwah...☺, Jazzakumullah Khairan Katsir..Aksi Kuat, Ibadah Taat, Prestasi Hebat!!!

14. Akhwatfillah di Hamasah, Al Buruj dan spesial buat SALSABILA; Ismi Mu'rifah, Yuni Anggraini Salsabila, Laily Amma Faizah Salsabila, Astin Arini Salsabilah, Ririz Setiawati, Voni Sabrina Salsabila, Khoiroton Nisak, Septin, Anees Rohmat Salsabila, Akhwat Salsabila, Dije Ziah Salsabila, Jengkelin, Fio ittu Pingo Salsabila, Fatimah ima Salsabila (seneng deh dah bisa masak, bisnis, tilawah rajin, keep istiqomah ukhti.), Widia Rahayu Salsabila, Pregiwati Marina Salsabila..VIP for Voni Sabrina Salsabila [Jazakillah khair ponds,,, pengen nangis yaa..T_T, selamat berjuang sahabatku...walau kita akan terpisah smoga tali ukhuwah dari ilahi ini takkan terputus sampai disini...], Anees Rohmat Salsabila [Jazakillah khair ukhti,, ane seneng ngliat anti, garis wajah anti terlihat tegas dan tegar serta sangar,,hahaa..^_^v], Mu'rifah [hmmm....ternyata kita saudara dekat yah..haahaa...ayoo kita bangun lare oseng!!!], Widia Rahayu Salsabila [mm..ini neyh aktivis bagedh!!! Kerja keras? top!, Bastiling? mantap! FoSSEI? intelek! KAMMI? tegas!, KSEI? ekonom bagedh!, Gentong sayang bagedh!, Salsabila? kecil!...], Moomy Salsabila yang sok yes tiap semester nglairin 5 anak,heh!!! Plis deh..>.<

...Ukhuwah yang terbina persis sekuntum bunga meskipun kini kita terpisah karenaNya,...lanjutin deh...wkwkwk

...Sesungguhnya Allah mencintai orang-orang yang berperang di jalanNya dalam barisan teratur, mereka seakan-akan seperti suatu bangunan yang tersusun kokoh.” (QS. Ash Shaff: 4)

15. Murrobi-murrobiah ane, Jazakillah khairan katsir sudah mengenalkan ane dengan dunia tarbiyah yang didalamnya sungguh orang-orang yang merindukan Rabb dan SyurgaNya...dan kelompok kecil ane yang tiap pekan qt bersma saling

setia menimba ilmu tanpa mengenal lelah, jauh(emang rumahnya jauh yee..he)..keep ukhuwah dan istiqomah..). Bersih, Peduli dan Profesional..)(

16. Teman-teman seperjuangan Akuntansi 2005, terima kasih banyak yaa... udah percaya irul selama ini...☺

17. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung telah ikut andil dalam penulisan skripsi ini.

Semoga Allah SWT senantiasa mengampuni dan mencatat amal kita sebagai amal yang diridhoiNya, serta senantiasa memberikan karunia rahmat, taufiq dan hidayahNya kepada kita semua. Akhir kata penulis menyadari sepenuhnya bahwa sebagai manusia pasti tidak luput dari salah dan khilaf, oleh karena itu dengan sepenuh hati penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya. Sekian terima kasih.

Jember, 08 Mei 2010

Penulis,

Choirul Bariyah

ABSTRACT

Research about Study of Zakat Accounting Implementation at Amil Zakat Institution Case Study of LAZ YDSF Surabaya aims to find and examine the application of accounting due to the LAZ YDSF Surabaya. This research happened in October 2009. The data in this research are the primary data and secondary data. Primary data are obtained directly and from manager of account by interviewing by the method based on a list of questions that have been prepared. While the secondary data are in the form of financial statements LAZ YDSF Surabaya. Beside that the researcher also used supporting data, such as electronic media and literature analysis data. Data analysis method is using descriptive analysis.

LAZ Management must publish their financial reports regularly. This report is a very strategic in order to increase the belief of the prospective muzakki. Their beliefs to LAZ can be built through proper financial reporting. Financial report that was made by the Amil Zakat institution must be in accordance with the accounting principles generally accepted, i.e. in accordance with accounting principles, Recognition, Measurement, Disclosure and Presentation.

Because of financial accountability form Amil institustionas can not be made homogeneous because until now there is no an accounting standard for Amil Zakat institution managed by an independent institution itself.

For further research is expected to examine all of the funds contained in the insitution not only limited on Amil Zakat funds but investigating ZISWAF fund (Zakat, Infaq, Sadaqah dan Wakaf).

Keywords : *Zakat Accounting, Financial Report, Amil Zakat Institution*

ABSTRAK

Penelitian tentang Studi Penerapan Akuntansi Zakat pada Lembaga Amil Studi Kasus LAZ Yayasan Dana Sosial Al Falah (YDSF) Surabaya bertujuan untuk untuk mengetahui dan meneliti penerapan akuntansi zakat pada LAZ YDSF Surabaya. Waktu penelitian terjadi pada bulan Oktober 2009. Pengumpulan data dalam penelitian ini diperoleh dari data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari manager keuangan secara langsung dengan metode wawancara berdasarkan daftar pertanyaan yang telah disiapkan. Sedangkan data sekunder berupa laporan keuangan LAZ YDSF Surabaya. Selain itu digunakan pula data-data pendukung, seperti media elektronik dan studi pustaka. Metode analisis data menggunakan analisa deskriptif.

Manajemen LAZ secara berkala harus menerbitkan laporan keuangannya. Laporan ini menjadi sangat strategis dalam rangka meningkatkan kepercayaan para calon muzakki. Keyakinan mereka terhadap LAZ dapat dibangun melalui laporan keuangan yang benar. Laporan keuangan yang dibuat oleh lembaga amil zakat haruslah sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku umum, yaitu sesuai dengan prinsip akuntansi, Pengakuan, Pengukuran, Pengungkapan dan Penyajian.

Oleh karena Bentuk pertanggungjawaban keuangan lembaga amil belum bisa diseragamkan karena sampai saat ini belum ada suatu standar akuntansi untuk lembaga amil zakat yang dikelola oleh lembaga mandiri.

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk meneliti semua dana yang terdapat dalam lembaga amil tidak hanya dibatasi dana zakat sebaiknya juga diteliti dana ZISWAF (Zakat, Infaq, Shadaqah dan Wakaf).

Kata Kunci : Akuntansi Zakat, Laporan Keuangan, Lembaga Amil Zakat

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PERSEMBAHAN	ii
HALAMAN MOTTO	iii
HALAMAN PERNYATAAN	iv
HALAMAN PEMBIMBING	v
HALAMAN PERSETUJUAN	vi
HALAMAN PENGESAHAN	vii
KATA PENGANTAR	viii
ABSTRACT	xiii
ABSTRAK	xiv
DAFTAR ISI	xv
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB 1. PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	3
1.3 Tujuan Penelitian	4
1.4 Manfaat Penelitian	4
BAB 2. TINJAUAN PUSTAKA	5
2.1 Landasan Teori	5
2.1.1 Rancang Bangun Ekonomi Islam	5
2.1.2 Kerangka Teori Akuntansi Syariah	7
2.2. Konsep Dasar Akuntansi Zakat	13

2.2.1	Pengertian Zakat.....	13
2.2.2	Landasan Kewajiban Zakat	15
2.2.3	Kedudukan Hukum Zakat.....	16
2.2.4	Sasaran Zakat	16
2.2.5	Tujuan Zakat dan Dampaknya dalam Kehidupan Pribadi dan Masyarakat	20
2.2.5.1	Sasaran Zakat dan Dampaknya dalam Kehidupan Pribadi..	20
2.2.5.2	Sasaran Zakat dan Dampaknya dalam Kehidupan Masyarakat.....	21
2.3.	Konsep Akuntansi Zakat.....	22
2.4.	Standar Akuntansi atau Perhitungan Zakat	23
2.5.	Laporan Keuangan	27
2.5.1	Tujuan Laporan Keuangan	27
2.5.2	Komponen Laporan Keuangan.....	28
2.5.3	Laporan Keuangan Konsolidasi	31
2.5.4	Basis Akuntansi.....	31
2.5.5	Tanggung Jawab atas Laporan Keuangan	32
2.5.6	Akuntansi Dana	32
2.5.7	Kebijakan Akuntansi.....	33
2.5.8	Penyajian.....	33
2.5.9	Periode Pelaporan.....	35
2.6.	Sistem Akuntansi untuk Organisasi Pengelola Zakat	35
2.6.1	Akuntansi Aktiva.....	35
2.6.2	Akuntansi Kewajiban.....	38
2.6.3	Akuntansi Saldo Dana.....	39
2.6.4	Akuntansi Penerimaan Dana	40
2.6.5	Akuntansi Penggunaan Dana.....	40
2.6.6	Laporan Arus Kas.....	41
2.6.7	Catatan atas Laporan Keuangan	41

2.7. Lembaga Pengelola Zakat	42
BAB 3. METODE PENELITIAN	47
3.1 Jenis Penelitian	47
3.2 Metode Pengumpulan data	47
3.3 Metode Analisa Data	48
BAB 4. HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	49
4.1 LAZ Yayasan Dana Sosial Al Falah (YDSF) Surabaya	49
4.1.1 Sejarah LAZ YDSF Surabaya	49
4.1.2 Visi dan Misi LAZ YDSF Surabaya	53
4.1.3 Struktur Organisasi LAZ YDSF Surabaya	53
4.1.4 Proses Pengumpulan Dana Zakat oleh LAZ YDSF Surabaya	56
4.1.5 Proses Penyaluran Dana Zakat oleh LAZ YDSF Surabaya	56
4.1.6 Perlakuan Akuntansi Dana Zakat pada LAZ YDSF Surabaya	59
4.2 Audit Terhadap Laporan Keuangan	62
4.3 Analisis Proses Akuntansi Lembaga Amil	63
4.4 Ketentuan Penerapan PSAK Zakat dan Infak/Sedekah pada Laporan Keuangan Entitas Pengelola Zakat	69
4.5 Perbandingan Lembaga Amil Terhadap Standar Internasional AAOFI	71
BAB 5. SIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN	72
5.1 Simpulan	72
5.2 Keterbatasan Penelitian	73
5.3 Saran	73

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN-LAMPIRAN

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Rancang Bangun Islam	5
Gambar 2.1 Kerangka Sumber Perumusan Tujuan, dan Kerangka Teori Akuntansi Syariah	8
Gambar 4.1 Struktur Organisasi LAZ YDSF 2009.....	55

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1 : Laporan Penerimaan dan Pengeluaran Kas/Bank
- Lampiran 2 : Laporan Audit Yayasan Dana Sosial AL falah (YDSF)
- Lampiran 3 : Laporan Posisi Keuangan
- Lampiran 4 : Laporan Aktivitas
- Lampiran 5 : Laporan Arus Kas
- Lampiran 6 : Catatan Atas Laporan Keuangan
- Lampiran 7 : Surat Ijin Penelitian
- Lampiran 8 : Surat Keterangan Penelitian di YDSF Surabaya
- Lampiran 9 : Kartu Konsultasi